



# "LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

## UN SUEÑO HECHO REALIDAD

Autoría: ALEJANDRA P. F. - 11 años



# UN SUEÑO HECHO REALIDAD

El relato de esta historia transcurre en un grupo de amigos a los que les llega el momento de ir a la universidad lo que implica también decidir que estudian. Cada uno de ellos tenía ideas diferentes pero la que más destacaba era Sara ya que su decisión era clavísima, quería ser científica, todo lo relacionado con ello la llamaba la atención, lo que era un laboratorio, hacer fórmulas y crear vacunas que puedan curar tantas enfermedades como hay, que es lo que realmente ha Sara le preocupa y es una de sus metas a la hora de realizar esa carrera.

Llega el verano todo transcurre con normalidad aunque por parte de Sara con ciertos nervios por empezar sus estudios y realizar su sueño aunque sabía que requería mucho esfuerzo por su parte, ya que era una carrera complicada y dura.

Su vida en la universidad ella la califica como maravillosa, ha hecho amigos nuevos, las clases las van bien, los profesores son estupendos y su residencia esta bastante bien.

Lo que mejor lleva son las prácticas de laboratorio porque les dejan volar su imaginación a la vez que se implica en entender todo aquello que su profesor les explica para no cometer ningún error.

Transcurrió el tiempo y Sara ya está en su último año de carrera, siendo una de las alumnas más destacadas, por lo que consigue terminarla con matrícula de honor.

Ahora llega otra etapa de su vida. Lograr trabajar en un laboratorio por lo que se tiene que dirigir a distintas empresas, presentar currículos y esperar a que alguna de ellas la dé una oportunidad.

Transcurrió el tiempo y no tiene noticias por parte de ninguna empresa.

Empieza a desesperarse y estaba decidida a buscar otro trabajo en cualquier cosa ya que veía imposible encontrar nada referente a lo suyo.

Estaba en su casa sumergida en la lectura de un libro sobre ciencia cuando suena su teléfono. Era una multinacional que trabajaba su fármacia por distintos países europeos, esta se dedicaba a la elaboración de fármacos que pudieran frenar enfermedades graves como el cáncer, entre otras. Sara no se lo podía creer. La estaban concertando una entrevista ya que gracias a su currículum la habían seleccionado para entrevistarse, para un puesto que había quedado vacante en su laboratorio.

Llegó a la empresa, en la cual fue muy bien recibida. Su entrevista salió fenomenal y ella tuvo la sensación de que todo había salido muy bien, ya que fue directamente contratada y al día siguiente comenzaba a trabajar.

El comienzo fue bastante duro ya que aunque creímos que es fácil hacer medicamentos que solucionen duras enfermedades tan duras como las que existen hoy en día, no es así, son años de fórmulas en las que no se puede permitir ni el mínimo error en ninguna de ellas ya que la mayoría de los casos se juega con la vida humana y alego a tener muy en cuenta realities un trabajo como el mío, explica Sara.

la vida de Sara transcurrió mayormente en el laboratorio cosa que a ella no le importó ya que los años de sacrificio y esfuerzo su sueño se habría cumplido.

SARA \*

